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ТВОЙ
ЛЕНИНСКИЙ
УРОК

Бюро ЦК ВЛКСМ постано-

вило провести в сентябре —ок-

тябре 1975 года во всех ком-

сомольских организациях Ле-

нинский урок «Пятилетке —

победный финиш! XXV съезду

КПСС — достойную встречу!»

В нашей Сланцевской город-

ской комсомольской организа-

ции Ленинский урок будет
проходить в сентябре. Главная
его задача — мобилизация

юношей и девушек на успеш-

ное завершение 9-й пятилетки,

достойную встречу XXV съез-

да КПСС, на широкое привле-

чение комсомольцев и молоде-

жи к дальнейшему углублен-

ному изучению ленинского тео-

ретического наследия, решений
партии и правительства.

При подготовке к Ленинско-
му уроку комсомольские орга-

низации, комитеты комсомола

комплектуют группы в 20 — 25
человек для проведения урока.

^ Это может быть цеховая ' ком-

сомольская организация, ком-

сомольская группа. Комитета-
ми, комсомольскими бюро с

помощью партийных организа-
ций  подбираются и утвержда-

. ются пропагандисты-консуль-

танты Ленинского урока. На-
ряду с пропагандистами ком-

сомольской политсети к этой
работе могут быть привлечены
их дублеры, лекторы комите-

тов ВЛКСМ, наиболее подго-

товленные слушатели кружков
и семинаров, политинформато-
ры и т. д. Комитетом комсо-
мола утверждается план-гра-
фик Ленинского урока и раз-

рабатывается система контро-
ля за его проведением. В груп-

пах под руководством пропа-
гандиста проводится изучение
рекомендованных тем, выпол-

няются   практические   задания.

Наряду с изучением тем

участники    Ленинского    урока
^ выполняют практические зада-

ния, основная цель которых

состоит в том, чтобы все юно-
ши и девушки обязательно ре-

шили конкретную задачу, на-

правленную на повышение эф-
фективности общественного
производства. Например,  озна-

I комиться с опытом работы
бригад и ударников коммуни-

стического труда, новаторов
. производства, разработать кон-

кретные предложения по внед-

рению этого опыта на своем
рабочем месте, в бригаде, в

цехе.

Итоги Ленинского урока в

первичной комсомольской орга-

низации подводятся на комсо-

мольском собрании «О личном
вкладе комсомольцев в до-

стойную встречу XXV съезда

КПСС». На это собрание не-
обходимо пригласить ветера-

нов партии и комсомола, пред-

ставителей         администрации,

партийной и профсоюзной ор-

ганизаций, пропагандистов-
консультантов, несоюзную мо-

лодежь. На собрании рассмат-

ривается ход выполнения пла-

новых заданий 1975 года и со-
циалистических обязательств
комсомольской организацией,

■ личных комплексных планов

«Учиться коммунизму», прини-
маются меры для их успешно-
го выполнения, составляется

план реализации критических

замечаний и предложений, вы-
сказанных участниками  урока.

Комитетам комсомола необ-
ходимо использовать проведе-

ние Ленинского урока для
тщательной подготовки к на-
чалу занятий в системе комсо-
мольской учебы, для организо-
ванного завершения Ленин-
ского зачета «Решения XXIV
съезда  КПСС  — в жизнь!».

В. БЫСТРОВ,
второй секретарь

ГК ВЛКСМ.
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По-ударному трудится в эти

дни на заготовке позднего силоса

в третьем отделении совхоза

«Сланцевский» механизирован-

ный отряд, которым руководит

Сергей Дмитриев. Они уже уло-

жиди в силосные траншеи 5.722
тонны зеленой массы. Отлично

работают все члены отряда, еже-

дневно выполняя сменное зада-

ние на 110—120 процентов.

Среди других неплохих результа-

тов добивается опытный тракто-

рист Навел Владимирович Конд-
ратьев.

НА  СНИМКЕ:      П.    В. Нонд-
ратьев.

Фото М. Михайлова.

О

ПРОВЕРЯЕМ    ВЫПОЛНЕНИЕ    ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

РАСЧЕТЫ...   НА   ПЕСКЕ
«Выполнить годовой план по

реализации продукции к 26 де-

кабря» — таков основной пункт

социалистических обязательств
коллектива Сланцевского кир-

пичного завода. Как же осу-
ществляется  эта   наметка?

План восьми месяцев по

реализации продукции выпол-

нен на 101,4 процента, по ва-

ловому производству — на 102,1
процента. Августовский план

по реализации завершен иа

100,7 процента. Однако надо

сразу сказать: выполнение до-

стигнуто слишком дорогой це-

ной.

На протяжении ряда лет кир-

пичный завод постоянно оказы-

вается в глубоком прорыве.

Причин несколько:' затянув-

шаяся реконструкция производ-

ственных цехов, постоянная не-

хватка лимитов на цемент, ча-

• стые организационные пере-

стройки, отсутствие хорошего

песка для производства слаи-

цезольиого кирпича и наконец

—  свои внутризаводские про-

изводственные неурядицы.

Сланцевский кирпичный за-

вод подчинен Ленинградскому
ремоитно - строительному тре-

сту № 1 Министерства электро-

технической промышленности

СССР, который ежемесячно вы-

деляет мизерные фонды на

цемент.

— Ежегодно для ритмичной
работы завода требуется око-

ло 5.000 тонн цемента, а в 1974
году нам трест выделил фон-
ды только на 2.000 тони, нынче

лишь в марте работали нор-
мально, а в остальные месяцы —

искали цемент у заказчиков, —

рассказывает секретарь парт-

бюро завода  М.  И. Туреиков.
—  Вот и 2 сентября коллектив

цеха сборного железобетона
простоял; не было цемента.
Много раз обращались по это-

му поводу к руководству тре-

ста № 1, но бесполезно. Вот
так и перебиваемся...

В течение двух декад августа

завод «валил» план, а в пос-

ледней декаде «напряглись» и

штурмом   «взяли» план.

Крайне медленно решается

проблема реконструкции про-

изводственных цехов предприя-

тия. Проектная стоимость всей
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реконструкции 1.250.000 рублей,
а трест № 1 ежегодно выде-

ляет... до 150.000 рублей. При
таких «темпах» реконструкция

продлится еще долгие годы. .

Но .на кирпичном заводе есть

и внутренние проблемы, ре-

шить которые поя оилу завод-

ским специалистам. В новом
здании кирпичного цеха уста-

новлены два автомата для

съема кирпича, которые долж-

йы заменить ручной труд на

этой операции.

—   Осваивать автоматы на-

чали в августе, но они часто

выходят из строя, а у нас —

простои, выполнение обяза-
тельств срывается, — говорят

рабочие.
Всем ремонтом автоматов и

техническим уходом ведает ме-
ханик В. В. Горман. Видимо,
инженерной службе пора обра-
тить свое внимание на этот

участок работы.
В социалистических обяза-

тельствах коллективов смен
кирпичного завода записано:
«Увеличить выпуск кирпича

марок «125—150» до 68 про-
центов*.

—   Этот пункт обязательств
у нас не выполняется с начала

года, — пояснила членам рсн-

довой бригады председатель

завкома профсоюза Г. А. Нут-
рнхина. — Нет хорошего пес-

чаного карьера. Песок, достав-

ляемый из карьера возле де--

ревни Боровия, с примесями

глины и слишком мелкий, что

отрицательно сказывается на

качестве кирпича. Скоро подго-

товим новый карьер, где песок

лучше...

Следует внести ясность: раз-'
говор на заводе о подготовке

нового карьера ведется в те-

чение двух лет, а дело — и и

с моста. Одно время руководи-

. тели завода ссылались на от-

сутствие подъездных путей, а

теперь — снопа ссылка на

трудности эксплуатации карье-

ра.

Кроме того, принимал обяза-
тельства на завершающий год

девятой пятилетки и внося в
них пункт об увеличении вы-

пуска кирпича более высоких
марок! иа заводе, видимо, на

что-то рассчитывали. Сейчас
же оказывается, что расчеты

эти были... иа песке.

Участники рейда:

С, ГОРДЕЕВА — предсе-

датель группы народного
контроля кирпичного заво-

да, А. СМИРНОВА — ма-

стер смены, И. КОНОНОВ.

Тематика лекций—

обширная
Городская организация об-

щества «Знание» проводит

большую лекцнонно - пропаган-

дистскую работу. Тематика
лекций охватывает многие об-
ласти знаний, текущую полити-

ку, международное положение.

В  первые дни сентября чле-

ны  общества «Знание»  прочи-

тали    ряд    интересных  лекций
труженикам        промышленных

предприятий и совхозов. Декан
вечернего университета    марк-
сизма-ленинизма    при  горкоме

КПСС М. В. Ефимов выступил

с лекцией   «О   международном

положении»    перед горняками

шахты «Ленинградская» и кол-

лективом     ремонтно-механиче-

ского  завода.   О перспективах

развития   промышленности   го-

рода    в    десятой пятилетке    и

развитии социалистического со-

ревнования по достойной встре-

че XXV съезда КПСС расска-
зал   шахтёрам  первого  района
шахты «Ленинградская»   заве-

дующий промышленно - транс-

портным    отделом    ГК  КПСС
Г. Л". Михайлов. Эта  тема  бу-
дет  освещена    и    на    других

предприятиях города.

М. Н. Хайкина для труже-

ников сельского хозяйства де-

ревни Загривье прочитала лек-

цию «Блокадная поэзия Ольги
Берггольц». Работник горвоен-

комата В. М. Летит расска-

зал горнякам шахты имени

С. М. Кирова о проблемах мир-

ного сосуществования.

Новая
мастика

На комбинате «Сланцы»
для народного хозяйства
страны выпускается 23 наиме-

вания продукции. Это бытовой
газ, кероген, синтетический ду-

битель и т. д.

Сейчас специалисты совмест-
но с производственниками ос-

ваивают выпуск мастики
БЛК-С. Она найдет широкое

применение в жилищном и
промышленном строительстве

для приклеивания мягкой кров-
ли и в гидроизоляции. Первая
опытная партия ее отгружена

потребителям.

Новую мастику БЛК-С мож-

но будет перевозить в желез-

нодорожных цистернах, что

даст предприятию большую
экономию транспортных

средств.

В. СМИРНОВА,
руководитель группы на-

учно-технической информа-
ции комбината «Сланцы»,

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ
И ПРОПАГАНДИСТОВ

С 8 по И сентября в зале за-

седаний горкома партии со-
стоятся курсы пропагандистов

начального и среднего звена

политического просвещения и
комсомольской учебы.

Начало в 16 часов.

И сентября в зале заседаний
состоится семинар пропаганди-

стов начального и среднего зве-
на политического просвещения

и комсомольской учебы.

Начало в 10 часов.

Отдел пропаганды

и агитации ГК КПСС.

В СУББОТУ И ВОСКРЕСЕНЬЕ,

6 И 7 АВГУСТА, СОСТОЯТСЯ
МАССОВЫЕ ВЫЕЗДЫ ГОРО-

ЖАН НА УБОРКУ УРОЖАЯ.
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ПО    РОДНОЙ    СТРАНЕ

ЗНАКОМАЯ МАРКА

В «семействе» широко изве-

стных в нашей стране магни-

тофонов марки «Яуза» — по-

полнение. На Московском

электромеханическом заводе

№ 1 начат выпуск двухскоро-

стного аппарата второго клас-

са «Яуза-212». У нового маг-

нитофона четыре дорожки для

записи, катушка может вме-

стить свыше пятисот метров

магнитной ленты, раздельные

усилители записи и воспроизве-

дения, выполненные на транзи-

сторах, и три вместо привыч-

ных двух головки — записыва-

ющая, воспроизводящая и

стирающая — значительно рас-

ширили диапазон технических

возможностей магнитофона.

КРАСКИ  «РАДУГИ»

В торговую сеть северных

областей РСФСР и республик
Прибалтики отправлены пер-

вые партии цветных телевизо-

ров «Радуга-704». Серийное
производство этих аппаратов

освоил коллектив Ленинград-
ского производственного объ-
единения имени Козицкого. С
сентября фирма полностью пе-

реходит на выпуск «Радуги-
704».

НА ЛЮБОМ  ТОПЛИВЕ

Для отопления одно- и двух-

квартирных домов предназна-

чены водогрейные котлы ори-

гинальной конструкции, соз-

данные иа Брянском машино-

строительном заводе имени

50-летия СССР. Такой котел

невелик по размеру и весу.

Одной заправки — 30 литров

воды — хватает для обогрева
10—12 батарей в течение дли-

тельного времени. Агрегат мо-

жет «питаться» дровами, уг-

лем, брикетами торфа, а при

незначительном переоборудо-
вании топки — газом или ма-

зутом.
(ТАСС)

АЗЕРБАЙДЖАНСКИЕ

КОВРЫ

250 тысяч квадратных мет-

ров ковров и ковровых изде-

лий выпускается ежегодно в

Азербайджане. Предприятия
управления «Азерхалча», соз-

данные в разных городах рес-

публики, отправляют свою

продукцию покупателям на-

шей страны и за рубеж. Азер-
байджанские ковры знают в

Англии,   Бельгии,   ФРГ.
20 видов ярких, красочных

изделий фирмы удостоены го-

сударственного Знака качест-

ва, многие отмечены дип-

ломами Выставки достижений
народного хозяйства СССР.

НА СНИМКЕ: одна из луч-

ших работниц бакинской ткац-

кой фабрики Лятафет Фарад-
жева.

Фото О. Литвина

и А. Тавакалова.

Фотохроника ТАСС

О ДОКЛАДЕ была охарактери-

^ зована деятельность пред-

приятий и организаций по охра-

не -здоровья населения города и

района, дана оценка состоянию

оздоровительной и профилактиче-
ской работы, созданию надлежа-

щих саиитарно-гигиеническнх ме-

роприятий на производстве и в

быту.
В нашем городе из обществен-

ных фондов потребления на здра-

воохранение выделяется иа каж-

дого жителя свыше 40 рублей в

год. Число больничных коек со-

ставляет 12,3 на 1.000 человек —

это выше среднееоюзного по-

казателя. В поликлиниках и боль-
ницах работают ^20 врачей и бо-
лее 500 средних медицинских ра-
ботников. Медицинские и фарма-
цевтические работники системати-

чески повышают свою квалифика-
цию. За четыре года пятилетки
прошли специализацию и усовер-

шенствование 69 _^^__^^^_

врачей и 41 пред-

ставитель сред-
него медицинского

персонала.

• Однако не хва-
тает у нас еще бо-
лее 30 специали-

стов с высшим об-
разованием. Без
учета совмести-

тельства укомп-

лектоваииость вра-

чами составляет

около 60 процен-

тов.

Видное место

уделяется сапн-

тарио - гипиениче-

ским мероприяти-

ям, направленным на ликвидацию

и предупреждение загрязнения

внешней среды, оздоровление ус-

ловий труда, быта и отдыха на-

селения. Контроль за ними воз-

ложен на государственный сани-

тарный надзор района.

Как известно, город и сельские
населенные пункты строятся по

утвержденному генеральному пла-

ну. Это создает наиболее благо-
приятные условия для жизни. Во
всех совхозах на центральных

усадьбах построены современные
очистные сооружения для сточ-

ных вод, кроме совхоза «Осьмин-
ский», где строительство таковых

начато в этом году. Перенесена от

жилого массива свалка бытового
мусора, закрыт асфальтобетон-
ный завод СПМК-68 и построен

новый смеситель, что уменьшило

загрязнение атмосферы.

И все же есть еще много ис-

точников загрязнений водной сре-

ды, воздуха. Нет еще должного

эЛфекта от мероприятий, проводи-

мых на цементном заводе, на

комбинате «Сланцы». Есть жало-

бы от жителей домов со встроен-

ными магазинами, столовыми на

шум от холодильников и техно-

логического оборудования, в ча-

стности, от кондитерского цеха

комбината общественного пита-

ния.

Далее докладчик отмечает

успехи в еншжешш инфек-
ционных заболеваний, достиг-

нутые систематической профи-
лактической работой. Хорошо в

районе налажены службы донор-

ства, скорой помощи. А вот в

снижении производственного трав-

матизма на предприятиях города

за последние годы не достигнуто

серьезных сдвигов. Наибольшее
чдело дней нетрудоспособности
отмечено в производственном объ-
единении грузового автотранспор-

та и на комбинате «Стройдеталь».
Еще высок процент бытового
травматизма.         На     комбинате
«Сланцы», регенератном заводе,

комбинате «Стройдеталь» в про-

шлом году бытовой травматизм

более чем в 2 раза превысил про-

изводственный, на лесокомбинате
— в 4 раза, а иа цементном заво-

де — почти в 10 раз.

О ДОКЛАДЕ также говори-

•^ лось о нитании трудящихся,

медицинском обслуживании, теле-

фонизации медпунктов и самое

пристальное внимание уделено
здоровью детей.

В свете постановления Совета
Министров РСФСР от 10 сентября
1970 года «О дальнейшем улучше-

нии охраны здоровья детей» и ре-

шения облисполкома по этому во-

просу в районе был составлен и

утвержден пятилетний план, Мно-
гое сделано по его реализации:

открыта молочная кухня, выделе-

но помещение для детской поли-

клиники, открыта палата второго

выхаживания новорожденных в

детском отделении, улучшилась

специализированиая помощь де-

тям не только в городе, но и на

селе.

И все же остаётся нерешенным

ряд вопросов. На сегодня даже

при условии совместительства

укомплектованность педиатрами

составляет 80 процентов. В шко-

лах, особенно в сельских, плохо

оборудованы медицинские каби-
неты. По-прежнему отмечаются в

снабжении детских учреждений
перебои с овощами, фруктами, от-

сутствие в продаже детских кон-

сервов, мал ассортимент сухих

смесей.
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ постоянной

комиссии горсовета по промыш-

ленности депутат С. А. Ланцов
в своем выступлении сослался на

статью 60 Закона о здравоохране-

ЗДОРОВЬЕ ЧЕЛОВЕКА-
НАШЕ БОГАТСТВО

КАК МЫ УЖЕ СООБЩАЛИ, 28 АВГУСТА СОСТОЯЛАСЬ
2-Я СЕССИЯ ГОРСОВЕТА XV СОЗЫВА, НА КОТОРОЙ БЫЛ
ОБСУЖДЕН ВОПРОС «О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ ЗАКОНА О
ЗДРАВООХРАНЕНИИ МЕДИЦИНСКИМИ УЧРЕЖДЕНИЯМИ,
ПРЕДПРИЯТИЯМИ, СОВХОЗАМИ, ОРГАНИЗАЦИЯМИ РАЙО-
НА». С ДОКЛАДОМ ВЫСТУПИЛ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ГОРИСПОЛ-
КОМА Н. С. ДЯТЧЕНКОВ.

иии, в которой предусмотрено:

для организации учреждений
здравоохранения на предприяти-

ях администрация обязана выде-

лить необходимые помещения,

транспорт и оборудование.
—  К сожалению, — говорит он,

— на- регенератном заводе, где ра-

ботает 1.565 человек, из них 1.223
женщины, нет медпункта, отвеча-

ющего хотя бы элементарным тре-

бованиям. В штате два фельдше-
ра и санитарка, но медпункт рас-

положен в одной комнате пло-

щадью 12 квадратных метров.

Других подсобных помещений
нет, не выделен спецтраиспорт.

Для работы нет никаких условий,
а поэтому к медицинским работ-
никам нельзя предъявить долж-

ных требований.
В пример, регенератному заводу

оборудованы здравпункты на

комбинате «Сланцы», цементное

заводе, шахтах «Ленинградская»
и № 3. Но в некоторых из них

другие недостатки. На цементном

заводе, исходя из числениостн ра-

ботающих, должно быть два вра-

ча. Принимает один и только два

раза в неделю. У пего не хвата-

ет времени бывать в цехах, про-

водить профилактику. На шахте

имени С. М. Кирова до шести ме-

сяцев в году ие работает зубной
врач.

Выступление С. А. Ланцова до-

полнила депутат С, Э. Сутягина,
горнорабочая ламповой шахты

№ 3.
—  Очень неудобно шахтерам

«Ленинградской» в связи с тем,

что врач медпункта принимает

теперь в поликлинике. Докумен-
тация не отражает проводимую

медицинскую работу. Отмечает-
ся много простудных заболеваний
на обогатительной фабрике. При-
чина тому: всюду выбитые стек-

ла. На складе этого предприятия

нет касок с наушниками.

Не закреплены врачи на шах-

тах имени С. М. Кирова, третьей,
поэтому осмотры трудящихся

проходят без должного внимания.

Рабочие этих шахт жалуются на

то, что не попасть на прием к зуб-
ному врачу. И не мудрено. 12 ав-

густа в 8 часов 30 минут не бы-
ло номерков. 14 августа было их

десять, один дан по телефону,
один — инвалиду, а 8 — по оче-

реди (нуждающихся было 30 че-

ловек). 15 августа — 5 номерков.

В регистратуре есть предвари-

тельная запись, но на очередь

ставили только на 29 сентября. В
чем дело, где же врачи? Оказы-
вается, один болен, один — в де-

кретном отпуске, а восемь — в

очередном (?!).

Учительница школы № 12, де-

путат Э. И. Петрова подняла во-

прос медицинского обслуживания
школьников, чтобы не допустить

ошибок  прошлого года, обратила

внимание присутствующих на не-

обходимость усилить контроль за

их питанием. В седьмой школе,

например, в течение декабря на

второе были только котлеты. В
12-й школе вместо горячих завт-

раков часто дети получали холод-

ные и некачественные (упрек в ад-

рес столовой № 1).
Отрицательно сказывается тот

факт, что на среднюю школу № 1 1
и восьмилетнюю № 4 был выделен

всего один врач. Необходим меди-

цинский работник средней школе

деревни Старополье. Здесь очень

плохо поставлен учет прививок и

заболеваний, в личных делах ис

указаны отклонения в здоровье.

В выступлении депутата Ю. И.
Белянина, директора комбината
«Сланцы», чувствовалась озабо-
ченность. С каждым годом на

комбинате улучшаются условия

труда, быта, все меры направле-

ны иа оздоровительную работу.
Она намиого эф-
фективнее, чем,

предположим, в

1972 году. И в то

же время несчаст-
ных случаев и

дней времешной
нетрудоспособн о -

ста сейчас боль-
ше. В чем недора-
ботка? Говорят,
трудящиеся ком-

бината         старше

стали по возрасту.

Но это не главная

причина. Придет-
ся провести ана-

лиз вплоть до ма-

темат и ч ее к о г о

анализа состоя-

ния больных и продолжительно-

сти пребывания иа больничных
листах. Только тогда могут быть
сделаны соответствующие выводы

и рекомендации.

На сессии выступили также

депутаты — оператор газогенера-

торной станции комбината «Слан-
цы» А. Ф. Сорокина, учитель

школы № 7 Н. Ю. Полевой, пред-
седатель Старопольского сельсове-

та Т. А. Веникова, калибровщица
филиала Ленинградской слюдя-

ной фабрики О. И. Козлова и за-

ведующая Попковогорским мед-

пунктом В. И. Колосова.

ДЛЯ дальнейшего улучшения ме-

дицинского обслуживаиия на-

селения в соответствии с Законом
РСФСР о здравоохраненнн Слан-
цевский городской Совет депута-

тов трудящихся, в частности,

РЕШИЛ: подготовить к 1 дека-

бря 1975 года комплексные планы

оздоровительных мероприятий иа

1976 — 1980 годы, обратив особое
внимание на улучшение условий
труда и техники безопасности,
снижение травматизма и профес-
сиональных заболевании, на стро-

ительство и ремонт медицинских

учреждений, охрану внешней сре-

ды, внедрение производственной
гимнастики и комплекса   ГТО;

в течение 1975—1976 годов обес-
печить предприятия бытовыми по-

мещениями в соответствии с сани-

тарными нормами и комнатами

гигиены женщин.

Директору комбината «Сланцы»
Ю. И. Белянину, управляющему

строительным трестом № 63 В. П.
Громову предложено обеспечить в

1975 году окончание строительства

оборотного цикла гидрозолоудале-

иня ТЭЦ в объеме выделенных

средств.

Начальнику управления комму-

нального хозяйства А. И. Мель-
никову, директору производствен-

ного объединения «Ленинградсла-
нец» В. П. Рябцеву необходимо
подготовить проектную докумен-

тацию и завершить строительство

сливной станции в  1976 году.

Генеральному директору фирмы
«Родина» Д. В. Борисову, дирек-

тору совхоза «Старопольский»
А. Ф. Егорову предложено на

центральной усадьбе совхоза изы-

скать помещение для врачебной
амбулатории в 1975 году, дирек-

тору совхоза «Аврора» В. П. Аки-
шниу построить типовой фельд-
шерский пункт в деревне Ново-
селье или выделить для него но-

вое помещение при сдаче дома в

первом полугодии 1976 года, а

главному врачу центральной рай-
больницы А. И. Корчагину обес-
печить пункт медицинским обору-
дованием и кадрами.

В решении уточнены и другие

меры для улучшения положения

дед по обсужденному  вопросу.

ПУЛЬС
СОРЕВНОВАНИЯ

СМЕНА
ЛИДЕРА

Коллектив передвижной ме-

ханизированной             колонны

№ 102 треста № 63 ведет сель-

ское строительство. Это его

основная специализация. В за-

вершающем году девятой пя-

тилетки он принял повышен-

ные обязательства: РЕШЕНО
ЗАВЕРШИТЬ ГОДОВОЙ
ПЛАН СТРОИТЕЛЬНО-МОН-
ТАЖНЫХ РАБОТ К 20 ДЕ-
КАБРЯ, ПОВЫСИТЬ ПРОИЗ-
ВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА
ПО ОТНОШЕНИЮ К ПЛА-
НОВОЙ НА 0,2 ПРОЦЕНТА.
Как же строители выполняют

свои обязательства?
В целом по ПМК-102 план

семи месяцев по генеральному

подряду выполнен на 117,4
процента, а собственными си-

лами — на 105,4 процента. По
оперативным подсчетам, успеш-

но завершен  и  план   августа.

В завершающем году пяти-

летки члены постройкома ста-

ли больше уделять внимания

вопросу руководства и повы-

шения гласности соревнова-

ния. Производственную секцию

возглавляет член постройкома
бригадир Н. Т. Герасимов, ко-

торая внимательно следит за

ходом выполнения бригадных
и участковых обязательств. При
подведении итогов учитывает-

ся не только выполнение про-

изводственного плана, но и

качество строительства, со-

стояние трудовой и производ-

ственной дисциплины, соблюде-
ние техники безопасности, сло-

вом, все, чем повседневно жи-

вут сельские стройки.
Характерно в этом отноше-

нии последнее заседание по-

строечного комитета, когда

произошла смена лидеров со-

ревнования. В первом полуго-

дии чаще всего занимали ве-

дущие места в соревновании

комплексные бригады А. А.
Ермакова и В. Г. Баранкова.
Но стоило только бригадирам
снизить требовательность, как

в июле ослабла трудовая дис-

циплина, появились прогулы.

Вот так бывшие передовики и

выбыли из числа победителей.
Постройком присудил первое

место и переходящий вымпел

комплексной бригаде Б. Е.
Кудрявцева, которая выполни-

ла июльский план на 110 про-
центов при хорошем качестве

строительных работ.
По итогам за второй квар-

тал постройком присудил пер-

венство строительному участку

№ 2, который план по гене-

ральному подряду выполнил

на 122,3 процента, собственны-
ми силами — на 139 процен-

тов, план по производительно-

сти  труда — на   128,1   процента.

В       сентябре         коллектив
ПМК-102 основное внимание

сосредоточил на подготовке к

сдаче станции технического об-
служивания в районном объ-
единении «Сельхозтехника»,
где осталось освоить около

200.000 рублей. В ноябре необ-
ходимо сдать в эксплуатацию

коровник в деревне Загривье
совхоза «Сланцевский», в де-
кабре — клуб в совхозе «Ста-
ропольский», Построечный ко-

митет подробно освещает ход

сельского строительства на эк-
ране соревнования бригад и

участков.

Коллектив ПМК-102 с воо-

душевлением встретил поста-

новление ЦК КПСС «О социа-

листическом соревновании за

достойную встречу XXV съез-

да КПСС». Сейчас на участках

проходят рабочие собрания.
Строители берут повышенные

обязательства. Перспективы
работы у них в первом году

десятой пятилетки хорошие:

объем строительных работ в

сельской местности возрастет

до 5.000.000 рублей, что на

1,800.000 рублей больше ассиг-

новании текущего года.

И. КОНОНОВ.
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В тихом живописном месте уютно и основательно расположи-

лась молочнотоварная ферма Втроя. Да только и фермой ее теперь

не назовешь, скорее это настоящий животноводческий городок, ка-

ких немало построено в нашем районе за годы тпопсифнкапип
сельского хозяйства.

НА   ФЕРМЕ   ВТРОЯ
ДВА БОЛЬШИХ просторных

двора, в которых содержится

дойное стадо в четыреста с лиш-
иим коров, оборудованы молоко-

проводом, транспортерами для

удаления навоза, в стойловый пе-

риод предусмотрена автоматиче-

окая раздача кормов. Есть здесь

родильное отделение — светлое,

с чистым, свежим воздухом бла-
годаря смонтированной приточио-

вытяжиой вентиляции. Рядом —

телятник, куда из «роддома» жи-

вотные поступают в заботливые,
ласковые руки своих «нянь». Бо-
лее взрослый молодняк может по-

гулять в загоне, устроенном тут

же  на  территории «города».

Здесь же, через дорогу, два

больших сарая, где храяится за-

готовленное на анму прессоваи-

ное сено. Рядом — три траншеи

с силосом и сенажом. Склад с ком-
бикормами. В общем, здесь есть

все, что входит в понятие живот-

новодческий комплекс.

Радует чистота территории. На
зданиях красочные лозунги, пла-

каты, призывающие тружеников

фермы к достойной встрече XXV
съезда КПСС, к досрочному вы-
полнению заданий завершающего

года девятой пятилетки. «Рабочая
совесть — лучший контролер», —

так гласит лозуиг, что висит на
самом видном месте при входе иа
ферму.

Чисто и светло и внутри дво-

ров. И не удивительно. Здесь ра-

ботают в основном женщины,

большую часть времени они бы-
вают иа ферме и стараются сде-

лать все, чтобы радостнее стал, их

нелегкий труд. Обращает на себя
внимание множество стендов с со-

циалистическими обязательствами
всего коллектива, каждой дояр-

ки в отдельности на 1975 год.

Проставлены результаты их тру-
да за каждый месяц и подекадно.

«Сегодня лучше всех работала
Мария Михайловна Болтова. Она
надоила за сутки по 11 килограм-

мов молока от каждой* коровы, а

за 20 дней ею надоено 9.800 кило-

граммов от своей группы. Отста-
ет С. А. Камбис. Она надоила на

одну корову по 6,4 килограмма

молока», — так выглядел в тот

день заполненный экран сорев-

нования по ферме. Заполняется он

ежедневно. Чувствуется, что здесь

уделяют самое серьезное внима-

ние наглядной агитации, гласности

социалистического     соревнования.

НЕ СЛУЧАЙНО нынче коллек-

тив фермы работает намного

лучше, чем в прошлом году. 'За
семь   месяцев  текущего  года    от

каждой коровы получено ио 1.792
килограмма молока, что иа 139
килограммов выше того же перио-

да прошлого года. Коллектив
взял обязательство довести удой
от одной коровы к концу года до

2.950 килограммов. Уже сейчас
они с уверенностью заявляют, что

обязательства будут выполнены

досрочно.

ЖИВОТНОВОДСТВО   -

ФРОНТ    УДАРНЫЙ

Это, безусловно, результат 'труда
всего коллектива (а иа ферме ра-

ботает около 40 человек), добро-
совестного отношения к своим

обязанностям каждой доярки, па-

стухов, ветеринарной службы. Ве-
дущая роль на ферме принадле-

жит партийной группе, состоящей
из четырех коммунистов, и преж-

де всего передовой доярке комму-

нисту Лидии Гавриловне Кушма-
новой. Эта женщина своим само-

отверженным трудом показывает

пример остальным.

Работа с первотелками — дело

^елегкос. Здесь нужны выдержка,

умение найти подход к каждому

животному. И Лидия Гавриловна
старается «угодить» каждой бу-
ренке. Ие жалеет ни рук, ни вре-

мени, чтобы лучше раздоить коро-

ву, получить от нее максимум мо-

лока. И результат, как говорится,

налицо: 2.063 килограмма молока

от одной коровы — таков итог ее

труда за 7 месяцев текущего го-

да.

Иа днях руководство по реко-

мендации партийного комитета

совхоза назначило Л. Г. Кушма-
иову бригадиром фермы. Эта пе-

рестановка должна способствовать
еще лучшей работе бригады,
созданию сплоченного, дружного

коллектива, укреплению трудовой

и производственной  дисциплины.

— А люди у нас замечатель-

ные, — с нескрываемой гордостью

за своих подруг говорит бригадир.
— Каждой надо ведь три раза в

день подоить пятьдесят с лиш-

ним коров. Нелегко это, ио никто
не ропщет, а стараются одна пе-

ред другой работать, внимательно

следят за надоями своей соперни-
цы по соревнованию. Когда нала-

жено соревнование — легче и ин-

тереснее работать. С. 10. Лист-
ман, В. М. Степанова, М. И^Бол-
това — это наши маяки.

Пример  честного труда,   актив-

ного участия в общественной жиз-

ни показывают коммунисты А. М.
Куишаиов, работающий много лет

пастухом, И. Ф. Константинов —

тракторист на отвозке навоза со

двора. Последний
в этом году нз-

бра'И членом парт-

кома хозяйства.
Добросовестно от-

носится к своим обязанностям
член партии В. Г. Ефимова —

тсхник-осеменитель. Она избрана
нынче депутатом Загривского
сельского Совета и успешно

справляется с порученным делом.

- С особенной теплотой говорят

здесь о ветеринаре Ольге Никола-

евне Евсеевой. Это благодаря ее

анимательному, заботливому отно-

шению к животным редки случаи

их заболевания и совсем нет па-

дежа коров. Если надо, ночь

продежурит эта женщина около

больного животного, но сделает

все возможное, чтобы поднять ко-

рову на ноги, чтоб не оставить ее

с маститом вымени или с боль-
ным соском.

. Сейчас вместе с Ольгой Нико-
лаевной возле животных хлопочет

студент Ленинградского ветери-

нарного института Иван Шевцов.
Доволен он, что получил направ-

ление проходить преддипломную

практику под руководством этого

опытного, грамотного, любящего
свое дело специалиста. Нравится
ему работать в таком большом и

дружном коллективе.

Ие все, конечно, пока гладко

на животноводческом комплексе.

Ие решен до сих пор вопрос с ох-

лаждением молока, с улучшением

его качества. Низок еще суточный
привес молодняка. Медленно ве-

дется подготовка к стойловому
содержанию скота. Над этим и ря-

дом других проблем работает сей-
час коллектив фермы Втроя сов-

хоза «Сланцевский» вместе со спе-

циалистами хозяйства, под руко-

водством  партийной  организацнн.

А. БЕДОВА.

КАК    ВАС    ОБСЛУЖИВАЮТ?

ОПЫТ КОСТРОМИЧЕЙ
ИНТЕРЕСЕН

культуры   обслуживания  насе-

ления.  Вкратце об этом.

Наличие широкого ассорти-

мента товаров в магазинах там

оценивают четырьмя баллами,
внимательное отношение к по-

купателю — тремя. Введен да-

же такой показатель — отсут-

ствие очередей в магазине, ко-

торый оценивается также оп-

ределенным количеством бал-
лов." Кроме того, за продажу
только добротных товаров об- \
щественнььм бракерам присуж-
дают 0,7 балла, за хорошую
выкладку товаров — 0,5, за чи-
стоту в помещении — 0,3 и так
далее. При успешном выполне-
нии планово-экономических по-

казателей тот работинк сферы
обслуживаиия станет победи-
телем, кто наберет большее
количество баллов.

Закономерно, что общие по-

казатели количества и качества

труда тем лучше, чем грамот-

нее работники. Вывод напра-

шивается сам: надо учиться

профессиональному мастерству,

умению общаться с людьми.

Поэтому установлен и еще по-

казатель — повышение полити-

ческого, общеобразовательного
и профессионального уровня.

Внедрение этой системы у

нас на комбинате обществен-
ного питания может дать тол-

чок в соревновании, повысит

заинтересованность работников.

О, СМИРНОВ,
инспектор по технике безо-
пасности комбината обще-
ственного питания.

1_| А пред-

1 ' приятиях

комбината об-
щественн ого

питания в ор-

ганизации со-

циалне т и ч е -

ского соревно-

вания, в пер-

вую очередь ниднвндуалыюго,

есть ряд существенных недо-

статков. Ие везде еще осуще-

ствляется ежедневный подсчет

результатов труда каждого ра-

ботника, нет обмена опытом,
оставляет желать лучшего ра-
бота по наставничеству и так

далее.

Когда речь заходит о глас-

ности, то слышишь обычно:
мол, трудно заниматься еже-

дневным нодсчетом результа-

тов труда каждого в отдельно-

сти.  Почему так происходит?

У нас еще не везде опреде-

лены нормы выработки, произ-

водительность труда учитыва-

ют по бригадам или предприя-

тию в целом. Действительно, ■

многообразные функции работ-

ника сферы обслуживания не

всегда можно выразить кон-

кретными показато/гями. .Зна-
чит ли это, что в торговле и

комбинате общественного пита-

ния нельзя наладить соревно-

вание? Нет, конечно.

На одном из партийных со-

браний, прошедшем в комбина-

те общественного питания, со-

стоялся такой разговор. Наи-
более эффективной была при-
знана в нашей отрасли произ-

водства система баллов. При-
мером послужила организация

социалистического соревнова-

ния в Костроме, где определе-

ны четкие критерии качества и

НО   ВСЕОБЩЕМУ   СРЕДНЕМУ
Вступил в свои права новый учебный год. Он должен завершить

большую и многотрудную работу по переходу на всеобщее среднее
образование. Завершение девятой пятилетки, открытие XXV съезда
КПСС — вот, чем еще знаменателен наступивший учебный год.
С чем же подошли учебные заведения нашего города к новому
учебному году, что нового появится в процессе его?

тую. В связи с вводом курса ос-
нов советского права учителя ис-

тории прошли подготовку в обла-'
стном институте усовершенствова-

ния учителей и будут преподавать

теперь и эту дисциплину.
В наступившем учебном году

самое пристальное внимание бу-
дет уделено физическому воспи-

танию учащихся. Для этого у нас
есть все возможности. Детская
спортивная школа располагает от-

личными залами, кабинетами. По-
полняется и ее преподавательский
состав. В школу пришли после
окончания института физкультуры
имени Лесгафта два тренера по

художественной гимнастике — И. В.
Шабанова и Л. И. Ковалева. В
ближайшее время приедут еще два

тренера но легкой атлетике, ма-

стера спорта. Кроме того, боль-
шинство школ располагают свои-

ми спортзалами. Начнется строи-

тельство спортзала в школе № 3,
и в 1976 году оно будет завер-

шено.
В летний период во всех школах

БОЛЕЕ КАЧЕСТВЕННЫЙ
ПОДХОД К ОБУНЕНИЮ

Т. П. ХЕРАСКОВА,
заведующая гороно

— Говоря о новом учебном го-

де, нельзя упустить то обстоятель-
ство, что снизился набор в первые

классы (всего 400 ребят), но зато
полностью завершен набор в де-

вятые классы (более 400 человек).
Осуществляя переход на новые

учебные программы, все' средние
школы и две восьмилетних —

№№ 5 и 7 — перешли на кабинет-
ную систему обучения, Ио и здесь

мы ждем действенной помощи от
шефов в оборудовании кабинетов.

В наступившем учебном году в

Старопольской сраднен школе
впервые .набраны девятый и деся-
тый классы.

Прибыли к нам молодые педа-

гоги: учителя математики в Поп-
ковогорскую и Черновскую шко-

лы, физвоспитания — в двенадца-

был произведен косметический

ремонт, а школы четвертая и вто-
рая капитально отремонтированы.

Хочется в этой связи отметить
большую помощь шефов второй
школы — комбината «Сланцы» и
седьмой — цементного завода.

Настоящий учебный год требует
от работников гороно, учителей и

учеников более качественного под-
хода К преподавательской работе.
В школах начнется усиленная под-

готовка к достойной встрече

съезда партии, улучшится воспи-
тательная и идеологическая ра-

бота.   ■

ПО ПРОГРАММАМ
ДЕСЯТИЛЕТКИ

В. И. НАРУШЕВИЧ,
директор ГПТУ № 15

— В этом году в училище бу-
дут учиться 660 юношей и деву-
шек. Они овладевают строитель-
ными и шахтерскими специально-

стями, мастерством щвей-мотори-
сток. Сейчас ■первокурсники сели

за нарты, они начнут свою учебу с
теоретичеокого курса. Старшекурс-
ники приступили к практическому
освоению теоретических знаний.
Практику они будут проходить в
СМУ треста «Коксохиммонтаж»,
на других предприятиях города.

Училище   уверенно   взяло   курс

на обучение молодежи рабочим
специальностям с получением

среднего образования. В этом го-

ду только 50 человек из всего чис-

ла учащихся будут 'учиться но

программе восьмилетки. Осталь-
ные получат среднее образование
в стенах училища или в заочной
школе  работающей  молодежи.

Появились у нас и новые кад-

ры преподавателей. Из Магнито-
горского индустриально-педагоги-

ческого техникума прибыли моло-

дые мастера производственного
обучения И. И. и Л. Г. Гнездилн-
ны, А. П. Тарасов и Ю. И. Гри-
нев.

Если говорить о перспективе, то

в течение года появится много но-

вого. Готовятся к переоборудова-
нию два кабинета — но спеитсх-

иологин для газоэлектросварщи-

ков и по общеобразовательным
предметам. Уже завезены специ-

альные столы. Пополнилась и

библиотека училища: теперь она

насчитывает около 29 тысяч книг.

Свое свободное время учащиеся
смогут проводить в кружках ху-

дожественной самодеятельности,

в клубе выходного дня «Ромаш-
ка», в спортивных секциях и т. д.

Можно сказать, что для юношей
и девушек созданы все условия

для нормальной учебы и отдыха.

Интервью вел

Д. ШЕВЧУК.

В цехе дефеноляции комби-
ната «Сланцы» замыкается

технологическая цепочка пере-

работки фенолов. Здесь выра-

батывают синтетический дуби-
тель.

За годы девятой пятилетки

цеховой коллектив освоил про-

изводство двух новых видов

продукции — клея «альтин» и

смолы ВИАМ-Б.
Клей «альтин» используется

в строительстве для склеивания

железобетонных изделий, а

смола ВИАМ-Б — для тепло-

изоляции трубопроводов.
НА СНИМКЕ: вид цеха де-

феноляции.
Фото Ю. Александрова.

ПО СЛЕДАМ

НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ
Дома №№ 26 и 28 по улице

Дзержинского, а также не-
сколько домов по улице Чай-
ковского не были газифициро-
ваны. Работы по газификации
велись, но медленно, и это

вызвало справедливую жалобу
квартиросъемщиков.

Как сообщила редакции, и. о.

начальника УЖКХ производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец» В. Я. Середа, в
настоящее время газ в эти до-

ма подан.



ФУТБОЛ

„ШАХТЕР" ПО-ПРЕЖНЕМУ ЛИДИРУЕТ
В минувшее воскресенье на стадионе «Шахтер» состоялся оче-

редной матч на нервенство Ленинградской области по футболу
во второй группе. Горняки принимали иа своем поле команду
«Орешек» из пос. Морозово.

Игра началась атаками сланцевчан, но до тридцатой минуты

гости стойко оборонялись. Лишь за пятнадиать минут до конца
тайма В. Плотникову удалось поразить их ворота. Во второй по-
ловине игры В. Сидоров удваивает счет. Спустя несколько минут
гости забивают ответный гол. В самом конце матча В. Рулев до-

водит счет до 3:1.
Теперь у «Шахтера» 26 очков, и ои на 4 очка опережает бли-

жайшего соперника  — команду  «Спартак»  из  Ломоносова.
Юноши «Шахтера» уступили победу со счетом 2:5.

Г. СОЙКИН,
обществ, корр.

Наталии Степановне             турная передача. 20.55 — «Песни     22,00    —  «Знакомые      истории».
КОНСТАНТИНОВОЙ              старого   менестреля».       Цв.   тел.   22.30—22.55  —  «Субботним   вече-

Сердечно   поздравляем     Вас    с   21.35. —  «Щит и   меч». Многосе-   ром». Музыкальный фильм,
шестидесятилетнем. Желаем креи-   рийиый      художественный фильм.
кого здоровья, долгих лет жизни,   3-я  серия.  22.50  —   Новости. СУББОТА, 6 СЕНТЯБРЯ
личного счастья

Администрация,        партбюро,
фабком горбыткомбината.

ПОКАЗЫВАЕТ    ТАЛЛИН
8.55 — Программа передач. 9.00

- «Телешкола».     Урок русского

Ольге Васильевне
ЕРШОВОЙ

Сердечно    поздравляем    Вас

ПЯТНИЦА,   5 СЕНТЯБРЯ

8.55 - Программа передач. 9.00   языка -   ""З 5   "   Короткометраж-
«Телешкола».  11.20 — 12.10 — «С   1 1ЫЙ  фильм   «К  сыну».       12.10   -

песней по жизни».    Музыкальный   «По страницам   любимых   опер».
нятидесятилетием.    Желаем креп-   фильм.    ' 15.20 — Вечерняя- про-   Телефильм.   12.55   —  Короткомет-
кого здоровья, счастья, успехов в   грамма.  17.30 — Коротшметраж-   ражиый    фильм     «Фанос-неудач-
труде.                                           .    ный фильм «Избрание апостолов»,    инк».   17.20 — Вечерняя програм-

Администрация,      партбюро,         18.00 — Программа передач. 18.05   ма.   17.30 — «Юпитер».   18.40 —

фабком горбыткомбината.             — «Мой голос для  тебя».  Музы-   «Детский  экран»,  «Лето закончи-

кальный фильм. 19.00 — «Ак-   лось». 19.10 — «От моря до мо-
туальная камера» (на русском   ря». Видовой фильм. 19.20 — Ре-
языке). 19.15 — Реклама. Объяв-   клама. Объявления. 19,30 — Раз-
ления. 19.20 — Цв. тел. «Кино-   влекательная программа. 20.30 —

Цв, тел. И, Струн   «Актуальная камера». 21.30 —23.15

Сергею Никитовичу
БАКУШУ

Поздравляем   с 70-лет11ем.  Же
лаем   крепкого   здоровья,   долгих   гла з». 19.40

Президент Португалии Франсн-       Так, например, Ранмон Горе, их
ску Кошта Ромеш в интервью га-   казначей, присвоил весьма значн-
зете «Вашингтон пост» сказал, что   тельную часть фонда. Несколько
террор против коммунистов осу-   членов ОАС — среди них Жан
ществляется небольшими группа-   Жак Сюзнии, политический совет-
ми, которыми руководят извне,    ник генерала Рауля Салана, —

Откуда — «извне»? На этот слож-   нанесли казначею «визит вежли-
ный вопрос нет однозначного от-   вости» и потребовали возвраще-
вета. Международная реакция, не   иия похищенной суммы. Раймон
желающая допустить глубоких со-    Горе развел руками и сказал, что
циальных и экономических нзме-   этими деньгами он, к сожалению,
нений н Португалии, состоит из    не располагает. Некоторое время
многих элементов. Тут и военно-   спустя — 20 декабря 1968 года
политическая машина НАТО — ее   — Ранмон Горе вышел из своей
наиболее реакционная часть, и    роскошной виллы, иостроенной на
международные мпиополии, и   деньги ОАС, сел в свой желтый
португальские коитрреволюиион-   автомобиль, приобретенный на те
ные эмигранты, и нрофашистские   же средства, и хотел было напра-

виться   по сво

МЕЖДУНАРОДНЫЕ    ЗАМЕТКИ

лет жизни.

Администрация и совет вете-

ранов войны при совхозе «Ро-
дина*.

—  «Винцент».        Телепостановка.   — Цв. тел. «Сопот-75»   (из Поль-
21.30  —   «Актуальная      камера»,   ши).

Телевидение

им делам. И о
тут его остано-

ДИ    В   I       Р   С   А   Н           Ы        ^ловек с авто
мятами выво-

локли Горе из

машины, пере-

садили в гру-

зовик и куда-
то увезли.      С

организации в разных странах. Не   тех пор его никто не видел. Осве-
последнюю роль здесь играют фа-   ломленные члены организации ут-

ИВЕРСАНТЫ
ДИСТАНЦИОННОГО
У П Р А ВЛ Е НИЯ

шнстекие и неофашистские орга
иизацни, находящиеся в настоя

щее время в Испании.
Известно,  что   испанская   реак

цня распахнула двери для беглых

верждают, что проворовавшийся

казначей был сброшен в море с
крутого обрыва.

Члены ОАС, укрывшиеся в Ис-
пании, не были здесь изолирован

гитлеровских   преступников   после   ярй   группой.   Они   нашли  общий
_____ "п ____   „^„„„,",   ..„„„„„Г,   „п&та       ЯЗЫК   С    КуОИНСКНМИ   КОНТрреВОЛЮ-

А  с пер-
окончания второй  мировой воины
Были тут птицы  покрупнее, были    Цпонными эмигрантам
помельче.  Были  и очень крупные,    во" волной    эмиграции  --  гитле-
Одии   из   них  позже   перебралшь   ровскими    нацистами    -    общий
в Латинскую Америку, другие, как,   язык, был    у   них   давно. Элита
например,  Отто  Скорцени,    оста-   оасовцев пользовалась всеми бла-
лись   здесь.    Третьи,    такие, как   "ми,  которые   может  обеспечить
Вилли Мессершмитт,  вернулись в    миллиард   несет,   находящийся   в
Западную Германию, расноряженнн   небольшой   группы

людей.
А затем наступил 1974 год, и в

Испанию из Италии перебазиро-
вались руководители неофашист-
ских   организаций.    В   Барселоне

Начиная с 1960 года в Испа-
нию стали прибывать новые реак-

ционные эмигранты. Это были, в

частности, кубинцы — привержен-

цы свергнутого диктатора Фуль-       зместился руководящий цент

хенсио Батисты. Они обосновались   * щ называемого «Черного Интер-

в основном в Мадриде или иа   иаЦ1Юнала>>> в котором представ-

Солнечиом берегу.                             ле1|Ы      основные    неофашистские

Было бы ошибкой полагать, что  -партии Италии,  Франции и  неко-
после     разгрома   интервентов   на   Т орых других стран.

Плайя   Хнрон, после  успехов  ре-       ц ем объяснить иеремещсине ме-

волюционнон   Кубы  эти  беженцы    ждународного        неофашистского
оставили надежды реставрировать   центра в Иснаиню именно в  1974
прежний  режим. Их  тайная  дея-   Г оду? Возможно, событиями в со-
тельность     продолжается _до сих   седпей  стране.   Фашисты   собира-
пор, н те, у кого кончились день-    ,о Т  силы,  чтобы развернуть  под-

ги, находят поддержку на многих    рывную   работу  против  Португа-
американских    предприятиях       в   Л ии.

Мадриде, где именно бывшие ку-       в апреле 1974 года в Испанию
бинцы    часто  занимают   высокие   бежали португальские  коитррево-

посты.    Среди  них' много   фашн-   люционные   эмигранты.      Их    не

стов,  которые в открытую восхи-   очень  много,  но   это  все  «солид-

щаются   Гитлером,  Муссолини    и   ные»    люди   —  бывшие     агенты

Пиночетом.                                         ПИДЕ,    реакционные    армейские
Через некоторое время после   офицеры и генералы, бывшие чле-

приезда кубинских эмигрантов в   ны португальского легиона.
Испании появились французские       Было бы неправильным считать
фашисты, объединенные тайной   Иснаиню центром похода между-
фашистской военной органнзаци-    народной реакции против Порту-
ей ОАС. Большая группа членов   галнн. Этот поход координируется
этой организации бежала из   международным империализмом.

Франции и Алжира после неудач-       Таков спектр С11Л| которыми мо-

ных попыток покушения на жизнь   жет р а сполагать ЭЛИ — «Армия
президента Шарля де Голля и    португальского освобождения» в

после того, как стало ясно, что Ал-   Испании: испанская крайняя ре-

жир обретет независимость. Боль-   а] . Ц11Я1 бегль1е нацисты, кубинские

шинство оасовцев обосновалось в   контрреволюционные эмигранты,

Мадриде, Таррагоне, Аликанте, на   оаС овцы, итальянские и француз-

Солнечном берегу и иа Канарских   ^кие неофашисты и, наконец, пор-

островах. Как и кубинские эмн-   тугалЬ с К1 ,е фашисты,
гранты,    они    привезли    с    собой

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ПЯТНИЦА, 5 СЕНТЯБРЯ
9.30 — «Иа приз клуба «Кожа-

ный мяч». 10.00 — «Авария».
Фильм, 1-я серия. 11.20 — «Му-
зыканты о музыке». 13.55 — «Сад
в пустыне». Фильм. 14.10 — «Ос-
новы советского законодательст-

ва». 14.40 — «Русская речь».
15.25 — «Москва и москвичи».

15.55 — «В эфире — «Моло-
дость». 16.25 — «Смелые люди».
Фильм. 18.15 — Мультфильм.
18.35 — «Львовский опыт». 19.05
— Концерт. 19.50 — «Авария».
Фильм, 2-я серия. 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — «Танцует Майя Пли-
сецкая». 22.45 — «Вечер оперет-

ты».

ПОКАЗЫВАЕТ    ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 5 СЕНТЯБРЯ
18.25 — Программа передач.

18.30 — «Совершенствовать объ-
единение». АСУ в объединении
«Красногвардеец». 19.00 — «Ле-
ииигград». Информационная- про-

грамма. 19.20 — «В эфире — му-

зыка ленинградских- композито-

ров». Произведения В. Баснера,
А. Петрова. 20.05 — • «Пятилетка
села: опыт, проблемы, мнения».

Передача для работников сель-

ского хозяйства. 20.25 — «В ал-

леях Павловского парка». Литера-

Кино

большие деньги. Говорят, что

их фонд составлял миллиард пе-

сет. Точно это неизвестно. Попро-
буй подсчитать награбленные
деньги, если сами оасовцы граби-
ли друг друга!

Г. БОРОВИК,
спец. корр. АПН.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 5 сен-

тября — «Неоконченная повесть».

Начало в 17,  19, 21 час.

ДОМ   КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ,
5 сентября — цветной француз-
ский кинофильм «Жил-был поли-

цейский». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5 сен-

тября — новый цветной широко-

экранный кинофильм «Фронт без
флангов».   (Две серии). Начало в

11,   14.30, 18, 21 час. 6 сентября —

«Фронт  без флангов».    Начало  в

12,   15,  18, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 5 сентября
— «Русское поле». Начало в 17,
Л9 часов.

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ №

срочно требуются

УБОРЩИЦЫ,
ПРАЧКА.

СЛАНЦЕВСКАЯ БАЗА
по сбору и реализации тары

ПРОДАЕТ

следующие товары:

цемент, известь, газовые бал-
лоны  (емкостью  50 литров)    с

плиткой,    краны  смывные для
унитаза, вагонку, пиломатериа-

лы разные, ванны, стекло окон-

ное, сухую штукатурку, древес-

новолокнистую плиту    мягкую,

шифер  резиновый,   железо ли-

стовое,     дерматин, ^линолеум,

разные хозяйственные  товары,

веники.

Сланцевский лесхоз извещает население района,
что в период с 8 по 14 сентября лесхоз производит

химическую обработку лесонасаждений в кварталах

141, 142, 144, 145, 146, 147 Сланцевского лесничества,

в кварталах 55, 65, 71, 72 Выскатского лесничества (в
районе деревень Перницы, Малышева Гора, Наволок,
Великое Село, Воронино) .

Сбор ягод и грибов, а также выпас скота в указан-

ных кварталах запрещается в течение 40 дней.
Администрация лесхоза.

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

Т РЕ Б У Ю ТС Я
на постоянную работу

ПРЕССОВЩИКИ (женщины),
АВТОКЛАВЩИКИ (женщины),
САНТЕХНИК,
ФОРМОВЩИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
Обращаться по адресу:  г. Сланцы, кирпичный за-

вод, отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ   ОБЩЕСТВЕННОГО   ПИТАНИЯ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
КЛАДОВЩИКИ,
ЭКСПЕДИТОРЫ,
БУФЕТЧИЦЫ.

Для работы в овощехранилище:

ГРУЗЧИКИ,
РАБОЧИЕ,

ЗАВЕДУЮЩИЙ овощехранилищем.

За справками обращаться в отдел кадров по адре-

су: ул. Ломоносова, дом № 12. Телефон № 4-18-14.

КИНГИСЕППСКИЕ   СЕТИ   «ЛЕНЭНЕРГ0»

ОБРАЩАЮТСЯ
К    РУКОВОДИТЕЛЯМ    ПРЕДПРИЯТИЙ,

ДИРЕКТОРАМ   СОВХОЗОВ,

А    ТАКЖЕ   КО   ВСЕМ   ГРАЖДАНАМ   С   ПРОСЬБОЙ

проявлять особую осторожность при производстве работ и хож-

дении вдоль воздушных линий электропередачи. Из-за бури, гро-

зы или падения деревьев провода электролиний могут быть обо-
рваны.

При пробое изоляторов железобетонные опоры могут нахо-

диться под высоким напряжением. Прикосновение человека к

железобетонным опорам, а также приближение к оборванному
проводу ближе чем на 15 метров грозит смертельной опасно-

стью. -

ГРАЖДАНЕ! БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!
При обнаружении оборванного провода звоните по телефону

№№ 2-22-03, 2-30-45, 2-24-57 или сообщите по адресу: гор.

Сланцы, ул. Кирова, дом № 32.
Администрация.

Выражаем   сердечную   благодарность     коллективам     СПМК-68,
УМ-241 треста 37, жильцам дома № 3 по ул. Ломоносова, родным

и близким, оказавшим помощь в похоронах и разделившим скорбь
и утрату дорогого мужа и отца Данилова  Алексея Павловича.
'.: . —, ;.       ____________________________                 Жена, дети.

Выражаем сердечную благодарность организациям, соседям и

всем, кто принимал участие в похоронах дорогого нам сына, мужа

и отца Бойко Василия Федоровича.
Мама, жена и дети.
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